

Tolle Mannschaftsleistung des ACU Krems 1

Am Samstag (26. 02. 2011) fand in der Landessportschule St.Pölten der Meisterschaftskampf der ersten Mannschaft des ACU Krems gegen die WKG HSV NÖ2 statt. Man war im Vorfeld gespannt wie sich die Kremser Mannschaft dort präsentieren würde.

Alle 5 Athleten zeigten Gewichthebersport vom Feinsten und jeder gab sein Bestes für den ACU Krems. Aber die knappe 2:1-Niederlage konnte nicht verhindert werden. Der Teamgeist stand aber an erster Stelle und dies war schon lange nicht mehr so beim ACU Krems. Nur drei Schlechtversuche im gesamten Wettkampf zeigten hier eindrucksvoll wie sehr sich jeder bemühte. Auch sehr gute Leistungen waren zu sehen. Dennoch unterlag man dem Gegner knapp.

Florian Koch, der jüngste im Team, stellte mit 70 kg reißen und 79 kg stoßen neue Jugendvereinsrekorde in der Katg- 69 kg auf.

Neuzugang **Alexandra Tichy**, eine starke Frau in unserer Mannschaft, zeigte sich von ihrer besten Seite: 62 kg im Reißen und 75 kg im Stoßen. Damit trug sie einen guten Beitrag zur Mannschaftsleistung bei.

Weltklasse Trainer **Boshidar Boshilow** verstärkt 2011 das Team des ACU Krems mit guten 71 kg reißen und guten 91 kg stoßen. Er war der Drittstärkste im Team.

Riedler Siegfried sen. konnte sehr gute 95 kg reißen und gute 125 kg stoßen und war der Zweitstärkste im Team.

Fischer Ewald, gerade zurück von der Ausbildung zum staatlich geprüften Lehrwart, ließ sein Team nicht im Stich: mit 125 kg im Reißen und 153 kg im Stoßen. Eine gute Leistung, doch auch das konnte die Niederlage leider nicht verhindern, aber er komplementierte die geschlossene **STARKE Mannschaftsleistung des ACU Krems**.

Bestens betreut wurden die Athleten von **Obmann Johann Fischer und Markus Koch**. Die Listenführung übernahm Nachwuchsheber **Fischer David**. **Sarah Fischer** betreute ihren Papa EWI mit Erfolg.